
R5.12.14 青谷町老人クラブ定例会長会にて説明要旨 

                     日 時：R5.12.14 13：30～ 

                     場 所：青谷町総合福祉センター 

                     参加者：青谷支所産業建設課 高野課長・濵﨑主任 

                         老人クラブ会長会メンバー約２５名 

 

～事務局説明～ 

 

【質疑応答】 

（市有償運送について） 

〇参加者 

車両は八葉寺には入ってくるのか 

〇事務局 

基本的には今の日ノ丸バスの路線のとおりの運行を予定しているため、八葉寺入口で乗ってい

ただくことになるが、運行会社に乗降場所を相談してみていただきたい。 

 

〇参加者 

「当面、市有償運送を運行」と言われたが、いつまでか。 

〇事務局 

期限は決めていない。ただ、市有償運送を来年４月以降開始するわけだが、そのあとをどうす

るかという議論はすでに各地区で検討が始まっている。 

〇参加者 

そのような情報をもっと提供して欲しい。 

 

〇参加者 

地域生活交通協議会のメンバーは誰か、ダイヤ・時刻表決定にあたって地元の意見はきちんと

取り入れられているのか。 

〇事務局 

地元の全５地区のまちづくり協議会の代表や、こちらの老人クラブの会長なども加えたメンバ

ーで審議してきた。ダイヤ等を決定するにあたっては、今利用している方はどういう目的で乗車

しているのかなど、日ノ丸自動車の運転手さんなどとも意見交換してきている。ダイヤについて

は、日ノ丸自動車のダイヤを基本とし、その中から定期的な利用者がある便、定期的な利用が見

込まれる便を残している。 

来年４月以降、運行しながらニーズ調査をさせていただこうと思っている。その結果を踏まえ

てダイヤの組みかえも考えていきたい。 

 

〇参加者 

時刻表に（案）と書いてあるが、いつ頃決定するのか。 

〇事務局 

最終決定は来年の２月末に全戸配布するものが決定となる。 

 

 



（説明会などについて） 

〇参加者 

説明会を各地区でしてもらうことは可能か。 

〇事務局 

要望があれば、出向く。 

 

〇参加者 

これまでにどのような場所でこの説明をしてきたのか。 

〇事務局 

秋から各地区の地区座談会でこの話をさせていただいている。先日は青谷小学校のＰＴＡ、青

谷中学校のＰＴＡを対象に説明会・意見交換会もさせていただいている。また、地域振興会議で

も情報提供させていただいている。 

 

 

（試験運行） 

〇参加者 

試験運行の時刻表が４月以降の市有償運送の時刻表と異なっているのはなぜか。 

〇事務局 

今回の試験運行は予約に慣れていただくのが目的。試験運行のためだけに運転者を確保するこ

とが２月は難しかったということもある。 

 

〇参加者 

試験運行期間は運賃はいるのか。 

〇事務局 

無料。 


